

令和6年度 第3回小倉北区ケアマネジメント研修 アンケート集計

テーマ :

出席者数 107 人 ※統括・地域包括等の事務局側を削除した数

回答人数 81 人 回答率 75.7 %

1. 職種

1 医師	3 人
2 医療MSW	33 人
3 看護師	9 人
4 介護支援専門員	11 人
5 主任介護支援専門員	22 人
6 その他の職種	3 人

2. ケアマネ経験年数

(※全て未満)

1年: 0 人 2年: 0 人 3年: 0 人

4年: 1 人 5年: 2 人 6年以上10年未満: 10 人

10年以上: 19 人 未記入: 1 人

3. 年齢

30歳未満:	0 人	30歳代 :	4 人	40歳代 :	7 人
50歳代 :	20 人	60歳代 :	2 人	未記入 :	0 人
		以上			

4. 元の職種(複数回答可)

介護職	24 人
ヘルパー	4 人
(準)看護師	0 人
PT	1 人
OT	0 人
その他	5 人
未回答	1 人

5. 研修に対する評価

	非常に満足	満足	普通	やや不満	不満	未回答
① 研修内容については	38 人 46.9 %	36 人 44.4 %	6 人 7.41 %	0 人 0 %	0 人 0 %	0 人 0 %
② 資料は	27 人 33.3 %	39 人 48.1 %	14 人 17.3 %	1 人 1.23 %	0 人 0 %	0 人 0 %
③ 講師については	41 人 50.6 %	35 人 43.2 %	4 人 4.94 %	0 人 0 %	0 人 0 %	0 人 0 %
④ 研修内容は現場で活用できる	43 人 53.1 %	30 人 37 %	6 人 7.41 %	0 人 0 %	0 人 0 %	2 人 2.47 %
⑤ グループワークについて	52 人 64.2 %	25 人 30.9 %	3 人 3.7 %	0 人 0 %	0 人 0 %	1 人 1.23 %
⑥ 研修の総合的評価は	43 人 53.1 %	35 人 43.2 %	3 人 3.7 %	0 人 0 %	0 人 0 %	0 人 0 %

満足
91.4%

普通
7.4%

不満
0.2%

チェックなし
0.6%

4. 研修内容に関する感想や質問。

- ・様々な職種と実際に話せたことで、分かったことも多く非常に学びの場になった。
- ・ケアマネさんの生の意見を聞くことができたため、今後の支援で活かすことができそうだ。
- ・普段、多職種の方とこのように話すことはなかなかないので、非常に貴重な時間となった。日頃から地域とのつながりを大切にしたいと思った。
- ・グループワークの時間をもっと取っていただきたい。グループワークで、CMの病院に対する意見交換ができる有意義な時間だった。
- ・いろいろな職種の方の話が聞けて良かった。
- ・訪問看護、MSW、他事業所のケアマネジャーと連携について、色々話せてよかったです。
- ・大変有意義な時間でした。各職種の率直な意見が聞けて良かった。
- ・普段気になっていることを聞く機会になった。
- ・小倉きふね病院とのかかわりの深い病院、事業所の方との関係ができてよかったです。
- ・もっとGWの時間が長くても良かったです。医療職からの意見が聞けて参考になった。
- ・在宅側の要望が聞けて大変参考になりました。退院時の情報提供について、本日の内容を反映していけたらと思う。
- ・医師、ケアマネ、多職種の方からの話を伺えてよかったです。MCSというのがあることを知れてよかったです。
- ・MSW、医師、訪問看護と多職種の意見を聞けて参考になった。
- ・CM以外、病院関係者の方の話や思いが聞けてよかったです。
- ・グループワークで医師や看護師、MSWなどの医療関係者からの話を伺うことができてよかったです。医師との連携を図るためにMCSやFAXなどを活用していこうと思う。必要時受診も同行もしていきたい。
- ・とても共感できる。知りたかった内容で、参加できよかったです。グループワークで各々の立場での生の声が聞けてうれしかった。
- ・CMとしては、医療の役割の理解を深め、お互いの立場を尊重して、顔の見える関係作りができる良いと思った。
- ・グループワークでも連携の必要性を感じており、きちんとケアマネと医療は連携が取れていると感じた。
- ・急性期病院に所属しているので、CMさんや訪看さん方には方向性についての報告をすることが多い。抜け目なく申し送りできるようさらに務めていきたい。
- ・それぞれの立場での困りごとを話せて課題が見えました。参加にし、本当によかったです。ありがとうございました。
- ・在宅医療の実態を聞き、環境や病状、本人、家族の意向、すべてをくみ取り、支援する大変さ、医療連携の受容性を感じた。
- ・いつも医療連携は楽しみにしている。今後も機会があればあると助かる。
- ・中々医療側と意見交換ができないので、こういう場を設けていただき、よかったです。
- ・多職種の方が、連携について、どう考えているのかわかり参考になった。
- ・顔の見える機会を作つて頂いてよかったです。在宅では、ケアマネさんが主体なので、今後も連携して行けたらと思う。
- ・利用者の望む生活ということを中心に関係者がつながる、そのための工夫が大切だと改めて感じた。今後も相互理解を深めていくことが本当に大切だと思う。
- ・それぞれ専門職が求めていることが理解できた。相互理解ができたらと思う。

5. 研修以外のことでの質問。

- ・成年後見、権利擁護、金銭管理など。